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別紙 2 

（問７）道の駅常総の来場者数は 100 万人を突破しました。アグリサイエンスバレー事業エリア内で，

新しく整備される公園が他の施設と相乗効果を図るためには，どのような施設・機能が必要だと思いま

すか。 

 

◆回答一覧（順不同・一部編集をしています） 

地元の人々が毎日のように来れる場所 

週末にキッチンカーが来たり、食のイベントがあれば遊びに行きたいです。 

エリア内は南北に広いため、簡易な移動手段があるといいです。 

例えば歩く歩道とか。ただし、常総市で色々な業者と関わっているのを考えるならば、トゥクトゥクや

自動運転の簡易車両並びにセグウェイなどコレからの時代に活用されそうなものがいいです。 

広い駐車場がほしい。または公共交通機関でアクセスしやすいとよい。 

・木陰にベンチを設置する 

・圧縮式のゴミ箱を設定する 

・手洗い場やトイレを設定する 

若い人が訪れるところは自然と活気が出ると思うので、若者や子育て世代が興味をひくものが必要か

と思います。子どもを連れていても、安全に遊ばせられる遊具や場所。子連れでも気兼ねなく食事を食

べたり過ごせる場所など。 

緑や木陰があったらよいと思います。 

キレイな公園 

アスレチックは親子でも友人同士でも幅広い世代が楽しめると思いますし、アスレチックがあると楽

しみながら運動もできて良いのではないでしょうか。もし濡れたり汚れたり汗をかいたとき、今後整

備予定の温浴施設へのルート、運動後の食事処へのルートができて相乗効果が見込めるのではないで

しょうか。 

グランベリー大地や道の駅と行き来が出来やすくやるよう、何らかの交通手段を考える。 

また、近くの駅からのシャトルバスも必要になると思う。 

季節ごとに変わるメインスポットがあると行きたくなります 

冬はイルミネーションがあると映えてとてもいい 

道の駅からグランベリー大地までの歩道が冬にはイルミネーションがあったら良い。 

AI 自動運転の車が、公園からも乗り降り出来て大地や道の駅を行き来出来たら良い。 

三妻駅までの往復で利用出来るようにしてほしい。車でなくても常総線を利用して行けるように。 

他施設で購入した飲食物を持ち込み，飲食できるスペース。 

併せてトイレ，ゴミ箱 

入浴施設 コンビニ 山岡家みたいな 24 時間利用可能な施設 

トラックドライバーのための休憩になる 
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都市公園ができることで臨時駐車場がなくなってしまう。みんな車での来訪なので公園にも駐車場は

必須と思う。 

質問 6 回答のような取り組みに加え，道の駅，TSUTAYA，温浴施設の利用者層（休日・平日・時間帯

など）を分析し，利用者層にあった整備。 

・常に「〇〇狩り」ができたら楽しい。ポイントを貯めると持ち帰りの量が増えるとかすると，リピー

ターが増えるかも？ 

・キッザニアのように，子どもがなんらかのお手伝い（水やりとかごみ拾いとか棚の整理とか・・・）

をするとお手伝いポイント（お金みたいなもの）がもらえて，ポイントを貯めると道の駅グッズがもら

えるとか。 

ピクニックが出来る 

高速の休憩を兼ねて、芝生に横になれる。 

常総市の文化を広めるために、石下紬のタペストリー作りや染色で T シャツ染めなど体験できる施設

が併用されると良いと思います。 

巡回バスがあると良い。 

スタバがあるので，ベンチがあって，全面芝生ならいいと思います。 

各施設に、道路を介さずにアクセスできるようにすれば、相乗効果が得られると思う。（車に乗らずに

移動できる） 

道の駅や TSUTAYA とは違ったコンテンツが必要で、例えばゆっくり過ごせるカフェや子供が楽しめ

る大型遊具が良いかと思います。 

ベンチなどで休憩ができるエリア 

温浴施設ができるとおもうので、公園内でアウトドアのできる施設があるといいと思います。 

駐車場拡充 

アウトドアやウォーキング，スポーツができる公園，これにより道の駅や温泉施設の相乗効果が図れ

るかと。 

広い芝生 

公園と他施設とのコラボイベント、相互誘客の仕組み。 

常設ステージ。 

常設ステージを作る。 

核施設にスムーズに移動できる動線になれば良い。駐車場を完備。 

温泉 
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温水プール 

雀荘 

釣り堀 

バエスポット 

プール 

・道の駅で買ったものを公園内で食べる 

宿泊施設建てる。 

小さい遊園地作る メリーゴーランドみたいな小さい子用のアトラクション多め 入場者には道の駅

で使えるクーポン配布 

レンタカー貸出施設 

公園でピクニックするためのお弁当を道の駅で売る 

・公園内で飲食ができるスペース 

→花や池を見ながらピクニックのような体験ができる 

（道の駅内で購入したご飯やおやつ） 

・夏→アイスが作れる機械（買ったいちごやフルーツでかき氷をその場で作ってくれる） 

※凍らすまで時間がかかるので予約制にするか、凍るまで道の駅内を見ててもらう 

・冬→焚き火で食材を焼けるスペース（マシュマロやさつまいも、お餅などを焼いて食べられる） 

※道の駅内で購入した商品に限る 

動物ふれあいコーナーを作って、利用してくれた方には道の駅で使えるクーポンを配る。 

道の駅専用バスを作る。 

公園に池を作ってボート体験。 

お花見ができるスペースを作る道の駅でご飯を買う。 

管理釣り場 ラウンドワン 道の駅クーポンつき バスターミナル 

自分で果物や野菜を育てられる体験事業 

ファミレス 

フェス 

・道の駅と公園が繋がっていれば利用できやすいと思います。 

・フェス 

名物遊具、足湯などの娯楽施設、動物ふれあい施設、買い物施設、釣り堀、温水プール、 

小さい子が来れるように小さい子向けの遊具 

交番 
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２４時間空いてる施設 

老若男女が安全に楽しめるところ 

シアタールーム 

低価格で貸し切りとかできる施設ならボロ儲け？ 

夜中勉強してるときにノートがなくなったりしたときとか、証明写真ないから撮らないといけないみ

たいなときにあそこ行ったら全部あるし、２４時間だから大丈夫ってなるとこが良い 

そこでモノ買ったら、学校はそこから直で行こうとかなれるとこ良き 

入場料とかとらないとこが良い 

映画館 温泉 

・温泉 

・ジム 

・ラウンドワン 

・スポーツができる施設 

・ゲームセンター 

・ラーメン 

ガソリンスタンド 

商業施設 

２４時間営業の飲食店 

コンビニ 

温泉・銭湯施設 

写真でみた限り、道の駅とは距離があるのが気になりました。 

小さな子供連れ、ベビーカーなどでも安心して行き来できるような工夫がないと、相乗効果は厳しい

と思いました。 

高齢世代の道の駅利用や公園利用を促すため、道の駅も公園も大きく周回できる散歩、ジョギングコ

ースを設置して、運動ついでに買い物、買い物ついでに運動という仕組みを作るのはどうでしょうか。 

ただの道路では散歩に魅力を感じないので、木陰があるコース、季節の花が楽しめるなど、付加価値が

欲しいです。また、膝、腰痛もちの方にも負担が少ない素材のコースであれば、需要があり、人を呼べ

ると思います。 

公園、カフェ、季節のお花が咲いている自然豊かな環境づくり。 

時間消費型の施設・機能が必要だと思います。道の駅で仕入れた食料や「もの」を消費する場を整備す

る事が必要ではないでしょうか。人が長時間滞在できるアウトドアやバーベキュー場、その他、何かレ

ジャーとして訪れる目的となる仕掛けが必要だと思います。 

共同の企画 

どっちもまわりたくなるような 
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安全に他の施設に移動できる。子供の遊べるエリア確保(すでにあるが料金が高い)ワンコも一緒に行

けるように外にフックがあったり休憩場がある。 

インクルーシブパークがいいと思います 近くのグランベリー大地さんでも車椅子、ベビーカーでい

ちご狩りを楽しめることが話題になりました。都市部では徐々に浸透してきているインクルーシブ公

園ですが、茨城ではまだまだ導入している施設が少ないです（笠間中央公園くらい？）既存の公園にイ

ンクルーシブ遊具を導入するよりも、インクルーシブ公園として、新しくオープンするほうがインパ

クトが大きいし話題になるのではないでしょうか。 

また、子連れでも入りやすいカフェがあると良いなと思います。イメージは宇都宮のミナテラスのよ

うな感じで、広くて綺麗なトイレ、授乳室、小上がりのあるカフェ、カフェでは離乳食メニューも出す

（パウチでも可） 

温泉施設。飲食店。スーパー。 

おむつ交換台のあるトイレ・飲料・授乳室等がそんなに歩かなくてもあちこちにある。(上の子の急な

「うんち！」に、ベビーカーで寝ている下の子を起こして狭い大人用トイレに入らなければならなか

ったり、上の子が遊びたいところで遊んだ結果、下の子のおむつ交換や授乳まで戻るのがとても遠く

その間に服まで漏れてしまったり…) 

距離感がわからないのですが、近隣の観光農園までのシャトルバスがあったらベビーカーでも行きや

すくて良さそうに思います。 

道の駅で買ったものを、公園で子供を遊ばせながらピクニックで食べたい 

エリア内で 1 日遊べるような大規模な公園 

無料で他の公園とは違うような遊具を置いてほしい。幅広い年齢が使えるようなもの。 

道の駅常総で買った飲食物が食べられるスペース(屋根付きのテーブルや椅子) 

例えば 

・道の駅の商品、グランベリー大地の飲み物、食べ物を公園内で売る（売店のようなものを作る） 

・TSUTAYA で売っている絵本を読める（買える）スペースを売店もしくはカフェに置く 

子どもを連れて公園で遊んだあとに、道の駅まで行って買い物するのは子どもが愚図りそうで避けた

いと思ってしまいそうなので、夕方など夕飯のおかずになりそうなお惣菜などを道の駅から売りにき

て貰えたらぜひ買って帰りたいと思います 

遊び、食事、買い物、これらで 1 日中過ごせる場所にする。時間的にも、サービス的にも。 

駐車場の充実 

ベンチやテーブルが利用しやすい 
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車を移動しなくても行き来しやすいと助かります。 

道の駅で買ったものを公園内でも食べたり出来るスペースがあったり、散歩コース等もあると立ち寄

りやすい。 

公園内の遊具やトイレ等も日々手入れが行き届いていると利用しやすくなります。 

ピクニックスペース 

合同イベント、スタンプラリーなどつ 

・子どもやベビーカー車いすなどで通行しやすい通路での往来ができるようにする 

・買ったものを飲食できるベンチやテーブルがある 

・道の駅で買った冷蔵を置いておける冷蔵コインロッカー 

・赤ちゃんルームの設置 

(オムツ替え・授乳・調乳) 

・休憩スペースの設置 

公園予定地から道の駅や TSUTAYA に行くまでに、大人は歩いてもすぐ着くと思いますが、子供やお

年寄りには少し距離があると思うので、自転車の貸し出しや無料バスなどを用意していただけると良

いのかなと思います。 

キレイで管理されているトイレ 

安心して使える赤ちゃん休憩室 

テーブルやベンチの数を多く設置 

ほかの公園では、なかなかない遊具の設置 

(すべり台の数を多くする) 

(子供達がぴょんぴょん出来るトランポリンやふわふわドーム) 

(大きくて色の目立つカラフルな遊具) 

御年寄から赤ちゃんまで全ての人が安心して訪れやすいことはもちろんですが、SNS に敏感な子育て

世代が訪れたいと思うような公園が出来れば、公園はもちろん、その他周辺の施設も自然と SNS で広

まっていくと思います。 

SNS でママたちが勝手に拡散するような公園がいい 

夏は暑すぎて、冬は寒すぎて遊べないともったいないので、全天候型がいい 

広場より大きな遊戯があったり、埼玉の清水公園のような水遊びがあってもよいと思う。 

それか大きな集客を望むならポケモン公園などキャッチーな公園がよい 

道の駅と公園が安全に行き来できる歩道 

市民割 

イベントの開催。道の駅で売っている物を出店する。ついでに寄ろうと思えるように、行きやすいコー

ス作り。 
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・キャラクターのショーなどを行うといいと思います 

・お祭りなどのイベントの開催もいいと思います 

道の駅、利用させて頂いてます。(主に TSUTAYA 側) 

道の駅は思ったより、イートインできるところが少ないので 

公園にもカフェや軽食が食べれるスペース子供が休憩できるところがあったら良いと思います。 

今の道の駅の店舗が狭く、ベビーカーが通れない。ツタヤの方からお土産屋さんに行けない。車椅子の

方も見れなそうでした。 

上の階にあるレストランがどれくらいの混雑か外から分かるようになるといい。 

車で移動しなくても歩きで行けるようにバイパスの通路があるといい。 

道の駅は近代的で良いが、狭くて人があちこちに溢れている印象である。 

ゆっくりお茶を飲んで休める場所や、さんぽや散策ができてリフレッシュできる場所があると良いと

感じる。 

防犯。 

質問 6 と同様 

家族連れの方が遊べる空間にする。 

買った本をのんびり楽しめる空間，買った食べ物を楽しく食べられる空間にする。 

他の施設のイベントを公園を使って行う等人を呼び込む仕掛けや動線を用意する。 

道の駅の駐車場から、離れているので歩くのが負担にならない施策を！ 

例えば、移動用の変り種自転車を貸し出す等。 

地元が常総市で月に 3 回程度帰っています。 

小さな子（１歳から２歳）子供でも遊べる公園がないのであると大変便利です。例えば、ブランコは足

がすっぽり入り、補助があるブランコを希望します。 

また、大きな道路の近くなので、自動車やバイク、トラック等の車が通るため、安全に近くで車を見る

ことができるような公園だと子供も喜びます。 

フリマ等開催できるような公園であれば、是非参加したいです。 

新しい公園楽しみにしています。 

老若男女問わず誰でも利用することができ、広々とした駐車場、飲食店の充実、小さな乳幼児でも遊べ

る遊具、スペース、休憩所などが充実される必要があると思います。 

広い駐車場、バリアフリー 

道の駅で購入したものを食べられるようゴミ箱が設置されていること 

トイレ以外の手洗い場があること 

駐車場からのアクセスがよく、レジャーシートを使えるような平なスペースや木陰があること 
 

子供が長時間楽しめるような大型滑り台、ふわふわドーム、ブランコなど沢山の遊具を作って欲しい
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です。 

施設の混雑状況、待ち時間がわかる電子パネル 

小さい子供を連れて行きたいので、施設間の移動が徒歩でできるといい 

常総市には雨の日も利用できる公園がありません。また遊具が充実しておらずそこだけで満足できな

いときもあります。道の駅の室内遊びは料金も高く狭いため、広い室内遊びができる施設もほしいで

す。また近くに子供が食べるような飲食店もあったらいいなと思います。廃校になった小学校に関し

てもそのような施設にしていただけたらありがたいです。期待しております。 

道の駅でお弁当や食べ物を買って、ピクニックができたり食べるスペースがほしいです！ 

道の駅までスムーズに行ける道を作って欲しいです。 

車通りが多いので事故が絶対に起きない公園 

公園でご飯が食べれるように軽食を取り扱うコンビニ的なものが公園から割とすぐにあると助かる 

 常総市の置かれた自然環境や社会環境を考えると、市の目指すべきイメージは「ちょっぴりアカデ

ミックな多文化共生都市」だ。 

 ホンダのＡＩ技術を活用したまちづくり、道の駅にできたイチゴ、ミニトマトを代表する近代的な

作物栽培、北関東以北で最初の夜間中学、そして、外国籍の子供の入学がしやすい石下紫峰高校。これ

らは、市の資産であり、人口の１割を占める外国籍の人たちとともに、生活する礎になると思う。 

 そこで、アグリサイエンスバレー事業エリア内で新しく整備される公園には、以下の施設・機能がぜ

ひ必要と考える。 

屋根付きの簡易ステージ 

 10 月 29 日に開催された「JOSO WORLD FESTA 2023」は、小雨にもかかわらず、大盛況だっ

た。世界のゲームや踊り、そして食事を楽しみ、国際交流の良い機会となった。しかし、残念ながらス

テージのスぺ－スが狭く、道の駅利用者との調整も難しかった。整備される公園は、単なる公園として

の機能だけではなく、まちづくり、多文化共生としてのシンボル的な役割を果たすよう常設の屋根付

き簡易ステージを設けて欲しい。 

スーパーがあると良い 

複合施設があると、買い物や映画を見たついでにもやることができる 

他の施設へ移動できる乗り合いの車を走らせるといいかな。 

ペットと遊ぶために道の駅を利用しますが 常総道の駅はペットとすごしにくいです 

ペットに特化した空間があると嬉しいです 

どの施設に行くにも便利な場所の駐車場があることが重要だと思う。 

質問６と同 

道の駅で購入（テイクアウトなど）した食事を食べられるスペースがあると良いと思う。 
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公園の位置はＡＳＶエリアのほぼ中央にあり、かつ道の駅と観光農園の間にある。 

一般的な公園だと道の駅と観光農園の臨時駐車場の利用にしかならないのではと感じ、もったいない

と思う。 

小遊園地やプール（洞峰公園のような）、テニスコート、ドッグランなど、市に収益をもたらす事業が

望ましいと思います。 

上記にあげたような公園にする事で、あの様な公園は他にないから行ってみたい。近くには、本屋さ

ん、食べる買える道の駅もあり、長い時間滞在できるのではないかと、また、行きたいと思って来て頂

ける公園にする事が大切ではないかと思います。 

駐車場、トイレ、手洗い場、コンビニ 

他の施設と遊歩道で安全に行き来できる。 

そこで生産、加工されたものをカフェで提供。食フェスなどのイベントで販売。 

・マルシェやいろんなイベントが開催できる 

・体験型イベントの充実 

わかりません。 

長時間滞在する施設 

猫カフェ 

子供が公園で遊んでいる間に大人がゆっくり休めるような機能があると良いと考える。 

飲食店やカフェ、キッチンカー 

イートスペースのベンチやパラソルなどがあれば飲食しながら公園で過ごせるので相乗効果が期待で

きると思う。 

常総市は遊べる公園が少ないので 

そういった市民の憩いの場所にして欲しい。 

ある程度の 広さがあり木陰で ゆっくり休憩できる。 

市民が 何回も 行きたくなるようにしてほしい。 

ベンチを多め、こまめな清掃で綺麗に保つ 

道の駅でお買い物したものを、食するためのテーブルやイスがある公園 

大型のごみ回収ステーション設置が望ましい。 

人が集まる場所を田園地帯に作れば、周囲の田畑にゴミを捨てる者が必ず出る（現在もいる） 

自分の土地でなければ平気でごみを捨てる人間は存在する。 

観光事業や工場誘致も結構だが、農地所有者および耕作者には可能な限り迷惑を掛けない様に十分な

配慮を行うべきである。 

駐車場と雨天時の環境整備 
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・託児所の設置 

買い物等する際に一時的に子どもを預けられる場所を設けることで、子育て世代や若年層の利用者が

増えるのではないかと思います。 

遊園地 

車中泊ができる施設 

・CD ショップ 

・茨城県常総市立ふれあい図書館 

・I hone ショップ 

・常総市の魅力的博物館 

・ドラえもん名場面ミュージアム 

・僕らの夢のとびらタウン 

・茨城トヨタ馬場店 

・くまざわ書店 ACADEMIA 

道の駅は常総市ならではの食事や買い物ができる施設が含まれており、さらには常総インターチェン

ジに併設されたエリアであることから、県外の利用者も今後さらに増えていくと思われます。そうい

った県外利用者にも好まれるような、ちょっとした休憩や体を動かせる機能が必要かと思います。 

駐車場、トイレが近くにあることが必要と思う。 

購入したパンやその他食料、スタバなどの飲み物を自然の中で食べれる設備があるといいのかなと思

います！ 

公園で食べるごはんは遠足気分で味しかったりしますもんね！ 

収穫体験などはどこの自治体もやっていますが、苗の作り方、肥料、虫や病気など、野菜ができるまで

を考えて学べるところは無いと思います。 

お菓子の工場見学は人気なので、アグリサイエンスバージョンとして楽しく学べる施設があったら、

小学校の社会科見学には必ずハマりますし、私も行ってみたいです。 

スーパーで野菜が買えるのはこんな工程があるからだと学べる施設があったら、農業の素晴らしさ、

ありがたさを再認識できはずです。 

子供の習い事ができる施設があると送迎ついでに必然的に待ち時間に買い物やカフェの利用をするの

で、子供の習い事施設が必要。 

子どもが安全に楽しめる施設 

マルシェなどのイベントは地元の若い世代や小規模な事業者の支援となり、また幅広い世代が楽しめ

るのでよいのではないでしょうか。 

野菜を食べることができる施設、機能 

広いイベントスペース 屋根付きステージいいと思います  

広場、家具、カフェ 

屋根付きのイベントステージ。道の駅常総の階段前のスペースは屋根がなく、また、向きの関係で、あ

まりイベントに適していないため。 
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TSUTAYA や kusu-guru に多くの家族連れが来ているので、親の目が行き渡り、子どもたちがのびの

びと遊べるようになると良い。 

 

行政の子育てへの理解は、子育て世代の移住等に影響を与えると思う。 

ミニコンサートができるようなステージがあれば賑わいがでるかと思います。 

・各施設間の距離や動線の分かりやすさ 

農業体験ができる。 

宿泊施設 

1 日遊べるアトラクションなどを設置。 

他との行き来が安全に出来るよう歩道などの整備、照明の整備 

わからない 

ライブ会場や定期的なフリーコンサートイベントが行われる環境が有れば良いと思われます。 

農業を基盤としたグランピングやバーベキュー場。 

水辺があるといい。 

他の施設を利用するということを考えるとアスレチック感覚があじわえる、体を動かせる公園であっ

てもらいたい。 

遊具 キャンプ 

イベント開催ができる 

ベンチや東屋を多く設置し、道の駅等で買ったものを飲食出来るようにする 

公園側に行こうと思う（集客できる）特定の施設等を設けたり、公園利用者が道の駅を利用（道の駅の

本社で本を借りることができるなど）したりすると相乗効果で図れるのではないか。 

ランニングやウォーキングコース 

温泉施設も出来るので、スポーツで汗を流した後に温泉という流れを作れると思います。 

イベントなどを行う広場は水海道、石下ともに既にあるので、改めて作る必要はない。 

大人ではなく子どもを重視した公園が市内には必要。 

学生や小さい子が楽しめる施設 

使いやすいトイレ 

新しく整備する必要はない 

今ある設備を有効的に活用する努力を 

現在の道の駅でも、お弁当販売やキッチンカーはありますが、サービスエリアのようにファストフー

ド的な店舗を増やせば、道の駅と公園の滞在時間も長く楽しめると思います。 

家族で来てそれぞれが楽しく、一日中過ごせるような公園と施設。 

十分な駐車場台数 

雨の日に過ごせる屋根のついたスペース 
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上記と同じ。 

先ずはトイレ 

茨城の良さをアピール出来るといいと思う 開放感のある芝生の公園 

公園のコストに見合う効果が期待できないので、公園の設立は反対です。 

トイレの綺麗さ 

分別が分かりやすく、子供も楽しく捨てられるゴミ箱 

オリジナル遊具？ 

道の駅に焼き芋のでっかいのがあるので、でっかい焼き芋のトンネル？や、ネバールくんのジャング

ルジムとか？千姫ちゃまとネバールくんのコラボ系のなにかとか？ 

(子供が遊んでる写真を撮ったあとに、印象に残るような) 

目が痛いくらいカラフルな公園 

道の駅、TSUTAYA、温泉施設、農業地帯を回遊できる作りにする 

広場のような広い空間があり、イベントを行いやすい場所があると良いが雨対策に、芝やゴムチップ

は必須 

大人のみで来る人の滞在が短い為、大人もゆっくりできる空間が欲しい 

丸一日滞在できる空間を目指す 

電車が通ったり、ご飯屋さんを増やす。 

道の駅で購入した飲食物を公園内に持ち込め、自然や景観の良い環境の中でゆったりとイートインを

楽しめる、ピクニック機能を併せたサービス。 

バリアフリー。 

宿泊施設を設ける 

ＨＰを見たが非常に華やかで楽し気な空間だと思う。 

食も充実しているため、行ってみたいと考えている。 

ただ、混雑しているイメージもあるので、気軽に立ち寄れる工夫やアクセス性の強化、 

駐車場等の拡充なども必要だと思う。 
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施設・機能については、固定的な設備の整備はコスト(初期コスト、ランニングコスト)を要する上、流

行に合わせるのが難しくなるため、流動的な利用方法をメインにして、市民利用や来訪者利用の状況

を見ながら柔軟に変えていくことが良いのではないか。 

性格付けの例としては、月替わりイベントなど、特に公園ならではの広い敷地(広場メイン)を活用した

もの。 

イベントの一例として、音楽ライブ、サーカス、大道芸、フリーマーケット、骨董市、グルメフェス、

キャンプ体験、ドッグショウ、移動動物園、人造プール、わら人形や雪像等のコンテスト、自動車やバ

イク等の撮影会、コスプレイベント、BMX 競技会、撮影セット等々、事例は限りなく多い。 

具体化のためには、行政によるイベント開催はハードルが高いため、行政主催以外に複数の民間有力

興行主体(プロモーター)とのコネクション構築がポイント。 

また、営利目的や火気使用、ペット、球技等に関し、柔軟なイベントを行うためには、都市公園として

の制約を極力なくすことも必要。(市の設置管理条例等) 

道の駅は狭いので、ゆっくり出来る場所がほしい。 

道の駅常総で買い物をすると、新しく整備される公園の駐車場の駐車料金を割り引く。 

公園目的の利用者だけでなく、道の駅のお客さんにも足を伸ばしてもらえるような公園にしなければ

ならないと思う。道の駅と結構な距離があるがそれでも公園に立ち寄りたいと思ってもらえるような

施設、例えば足湯やキッチンカースペースはぜひ設置したほうが良いと思う。質問 6 でも意見したが、

有料にしても足湯のような付加価値があれば逆に利用者も増えると思う。 

車を止める場所は必要 

ユニバーサルデザインに配慮し障がい者、高齢者等、誰もが利用しやすい環境であることが必要だと

思います。 

人々が協力して草花を育てるなど、地域住民が関わることができると良いと思います。 

歩道橋 パイパスを子供達が渡るのは心配 

時差式の歩行者専用信号が欲しい。 

自転車での横断が危険なため。（数年前に中学生の死亡事故があったと記憶してます） 

連絡通路 

来客の人をターゲットにした方が良いと思う。地元の人をターゲットにすると年齢層が高くなり、そ

ういった施設になり長続きしないのではないか。 

駐車場の拡大。 

道の駅はいつも混んでいてよく通りかかるが入場するきがなくなる 

子供が遊べる遊具の充実があればよい。 

アグリサイエンスを彷彿とさせるような一般的な公園では見られないような植物があると楽しめると

思う。 

分からない 
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道の駅は外からの人が多く来ている施設だと思います。公園を訪れるために市内の人がわざわざ道の

駅のところまで行くかどうかは分かりません。そういう意味では，大子の道の駅のように足湯がある

とか，何か特徴的なアクティビティができるような場所にする方が良いかと思います。あと，笠間の道

の駅には裏側にステージのような場所があったような記憶があります。筑西の道の駅もステージイベ

ントができるようなスペースがありましたよね。 

年配者も安全に、施設間を行き来出来るように、車との区分けが必要。 

芸能関係のコンサート等が開催出来る施設 

ましこ道の駅みたいに手作り品などを並べたり、マルシェなどのイベントを開いてくれると行きたく

なります。今の道の駅はごちゃごちゃ色々詰め込み過ぎていて正直居心地が悪いです。野菜も安くて

新鮮って印象ではないので買う気にもなりませんし…。金儲けの印象が強すぎます。せっかく出来た

道の駅なので、もっと居心地の良い場所になってもらいたいです。 

道の駅の出店店舗がサテライト出店の出来るような建物があってもいいと思う。100 万人突破してリ

ピーターがどのくらいいるのか分からないが、地元以外の友人に聞く限り混みすぎてもう行かないと

言われショックだった。 

地域活性化のためスーパーなど日用品が購入できる施設があると便利だと思う。 

歩き安く 安全な歩道 

施設内の案内板 

公園管理体制の明確化のもと 

誰もが利用し易く リピーターになってもらえる公園を望みます  

屋根のあるスペースも必要です 

道の駅での施設内スペースが非常に狭く買い物がしづらいです 

品物をゆっくり見る事もできませんので導線の見直しや拡張ができるよう検討してください 

新規農業ビジネスについての意見が交換、入手できる取組 

公園環境としては、道路際でトラックも多く余り良い空気とは思えません。 

まめに行って子供達と遊ぶ気持ちにはなれません。 

ドーム型屋根つき公園があれば、と思いますが、多額の設備投資にもなりますね。 

散歩ができるもの 

公園で宿泊が出来る施設、グランピングなど、他県から常総市へ行きたいと思ってもらえる公園が良

いです。 

地元の人ももちろん、道の駅で 1 日過ごせるような施設が欲しいです。 

道の駅は 2 回しか行っていません。 

混んでいるので、めんどくさい。 

新鮮で美味しい野菜の収穫体験や、それらを利用した『映える』フードやスイーツ 

スイーツを作る(簡単なトッピングなど)体験などもできると楽しいかも 
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◎公園でイベントやマルシェ？ 

・公園と他の施設でお互いのイベントを宣伝する 

・レシートを持っていくと、他の施設で割引やプレゼントなどのサービスがある 

駐車場の整備 

新しく整備などいろいろしなくて良いので市県民税をもっと安くして欲しい。 

物価高騰してるのに、非課税世帯やひとり親世帯に給付や支援するのではなく、課税世帯でも物価高

騰で苦しんでいる家庭があると言うことを知って欲しい。 

子供がいる家庭はほとんどの人が物価高騰で生活が苦しくなっています。 

お洒落で清潔感があり、老若男女皆が利用しやすい施設が必要だと思う 

道の駅に関係なく、集客できるコンテンツがないと、行かないと思う。 

ai とか、他にはないものを取り入れる 

。移動しやすい出入口とか道のり 

。案内看板の充実 

。映えスポットをつくる 

。クーポン発行、割引券 

子どもも、大人（高齢者まで）も楽しめるもの。 

派出所の設置。（子ども達が安心して遊べる場） 

継続維持の為に施設利用料金を設け、イベントや祭で集客をアップするように、民間とコラボするの

はどうでしょうか 

・栃木県壬生町のおもちゃ博物館の様に、子供達には大型遊具を設けたり、電車好きな大人・子供には

たまらない、N ゲージや HO ゲージを運転できるジオラマを設けたりはどうでしょうか 

・スポーツ好きな人には、ROUND1 や茨城県下妻市のわいわいドームのような施設を設けてもいいの

では 

・道の駅で食料も調達でき、温浴施設も併設される予定の為、キャンピング施設を設けてはどうでし

ょうか 

駐車場があちこちしてしまうので、互いの施設や公園を行き来できる手段があったらいいと思う 

思いっきり遊べて、そのあとお風呂に入って…と一日中過ごせるぐらいになったらいいなと思う 

テイクアウトした物を食べやすいようにベンチやテーブル日除けの屋根付きのテーブル、ベンチなど

あると自然と利用者が増えると思う。ただゴミ箱など出たゴミの管理をどうするか難しいが。 

コンサート会場だと思う!! 

例 川越のウェスタ川越はキャパシティ 1712 人 演歌歌手だけではなくて年齢関係なく有名なアー

ティストが来れば地方から客が来ると思う！！無理だと思うけど郷ひろみさん！！ 

直ぐ近くにはカスミ、洋服，雑貨，本屋、ドラックストアー レストラン←少ないけれど，いつもお客

さんが沢山いる。 
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公園でバーベキューができると、道の駅で食材を購入してそれらを使ってバーベキューを楽しむこと

ができます。公園内にバーベキューセットのレンタルや、食材を提供してくれるお店があると利用者

としては楽です。常陸大宮のかわプラザのような施設が理想的です。 

ライブ会場に利用できる等 

イベント利用可能なもの 

噴水などの水が出るもの 

大手アパレル 

宿泊施設 

カルチャースクール 

体験出来る施設 

プール 

それぞれの施設の情報発信・市の観光情報などの情報発信をこの公園でできたら良いと思う。例えば、

女性用トイレに OiTr を導入する。 

道の駅常総は観光目的の来場者で賑わっているが、常総市民にとっては日常的に利用しにくい印象な

ので公園は近くの市民が憩いの場として気軽に利用できるものにしてほしい。 

TSUTAYA は絵本やキッズエリアが充実しているので、公園も子どもが遊べる遊具を充実させたりヒー

ローショーなどの子ども向けイベントを開催できる屋外イベントスペースなどがあると子育て世代も

利用しやすいと思う。 

また、物流センターによって周囲の景観が損なわれてしまっているのが残念なので、公園エリアは木

や植物で自然を味わえるよう景観を良くしてほしい。 

体験型テーマパーク的な有料施設 

子供が小さいとゆっくり買い物ができないので、預かってくれる施設があると良いと思いました。 

公園と他の施設の間を行き来でき楽しめるミニ電車のようなものや、 

TDL のジャングルクルーズのようなもの（水場なし）、アニメのショーができるステージ、少し離れた

ところに動物園など（お土産は道の駅でしか買えないとか…） 

ターゲットを特にどこにしぼろうとしているのかもあるでしょうしアプローチの仕方も異なると思い

ます。 

予算は…と問題はたくさんあると思うので、子供に好まれる空間であれば親は行くと思います。 

イベントが出来るようなスペース 

駐車場を広く確保してほしい 
 

週末の駐車場の整備 

周辺道路で右折できないのに困っています 

温泉や室内プール、温水プールがあるとなおいいと思う。 

他の市町村にはないものを取り入れましょう。あまりにも境町がメディアに取り上げられすぎ。。。道

の駅周辺の勢いを止めないようにしないと、人口も減少すると思います。 
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映画館や、ガチャガチャの森、100 円ショップ(セリア、ダイソー)などがほしいです。 

カスミ BLANDE 等の普通と違ったスーパーマーケットなど 

今の施設は狭すぎます。 

店員が品出しをしていると、車椅子どころか歩行者でさえ通れません。 

農産物販売ももっと広いスペースを。せっかく市内でたくさんの農産物を生産しているのに商品が少

ないです。 

レストランではなく各人が好みのものを選べるようショッピングモールのフードコート形式が好まし

いです。 

（同行者全員の食べられるものがひとつのレストラン内で一致しなければ食べずに早々に帰ります。） 

テイクアウトしたものやお弁当を食べられる屋根付きの広いスペースも必要です。 

連絡通路が分かりやすく整備されている。 

新鮮な野菜お肉が有ればもっといい。 

難しいですが、メリハリが必要なスペースとオープン的なスペースの融合や時間帯で人の流れがかわ

るのかなどの調査もしつつ、ただ混んでるだけと思われないような工夫があればと思いました。 

イベントができる小規模ホール 

道の駅の店舗部分は狭すぎるので魅力的な店舗が入った広い商業施設があるといい 

狭すぎてバリアフリーとか考えてないですよね 

時代に逆行してます 

低価格商品を売るお店も必要だと感じる 

公園の中でイベントなどができるような場所をつくる 

道の駅に行く必要がない。 

行きたいと思わない。 

私個人の意見ですが、市民に必要な施設とは思えない。 

イオン等の商業施設の方がありがたい。 

エリア内を楽に移動できるように巡回バスのようなものを作り、高齢者が更に便利に利用できるよう

にする。 

ちょっとした買い物ができる商業施設があれば良いと思う。 

外に休憩スペースが少ないので、ベンチなど、少し休める場所があるとパンやスタバを買ってそこで

食べたりしやすい 

ゆっくりできる場所 

民宿みたいな所 

同じイベントとでも室内、室外両方で開催できる強みがあり、規模の大きなイベントも行える 

観光農園と連携した室外イベントの開催 
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今、道の駅に付いてある滑り台の近くに階段があると子供たちも上り降りが楽。 

車椅子の方やベビーカーを押す方には、お店の中が狭すぎる。 

もっとゆったり、広々としていたら、見やすい。 
 

利用者の数をカバーできる十分な広さの駐車場があると立ち寄りやすい。 

道の駅 やその他の施設との間で長く歩かなくて済むことが 利用者増につながると思います。 

ベニスのマッスルビーチのような屋外トレーニング施設 

子供が食べられるご飯 

特にオートキャンプ場は良いと思います。食材の購入や来年オープンの温泉施設などと相性が良いは

ず。週末に道の駅に行く動機付けになりますね。そこに wi-fi 環境などがあれば連泊する方も居るでし

ょう。道の駅側の駐車場もあるので分散も効くと思います。バーベキュー施設などは作らなくてもオ

ートキャンプがあれば各自そこで調理しますので食材などを道の駅で購入するはずです。その際に道

の駅から公園までの往復移動で使えるレンタサイクルなんかもあると便利かも知れません。 

ペットが増えているので、何か催しがあると良いなと感じました。 

駐車場の拡張と営業時間の延長 

他施設とつなぐバスやタクシーなどがあると利用しやすい。 

他施設との連携したイベントをやるなどして、道の駅に来たお客さんを市内に呼び込むとよいと思う。 

子どもを買い物の間のみなど、一時的に預けられる場所 

グランテラス筑西のような、芝生などで整備された広い敷地でのイベント開催。 

幼稚園から大学生、社会人、お年寄り等が参加できる催し物 

道の駅で買ったものを食べられる場所があること 

一緒に食品店やマンションを建てるとより一層活性化するんじゃないかと思います。 

道の駅で購入した物を、混雑から離れてゆっくり飲食したい人も多いと思うので、ベンチやテーブル、

日陰になるような植栽が多めにあると良いと思います。 

道の駅にペットと来ている人が多いので、ドッグランや給水施設などあるといいと思います 

ピクニック利用できるようなスペースを設けて食事ができるようにする。 

石の椅子とか、ちょっと座れるような椅子的なものがあると良いかと思う。 

ペットも立ち入りできる場所できない場所の境界線もほしい。 

日影になる緑もあると良い。 

イベントを定期的に開催して欲しいです。 

体験教室とかもあると嬉しいです。 

駐車場がいつも混んでいる=小さな子供にとっては危険 

危険なく公園から他の施設に移動できる通路の確保 
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道の駅と言ってるのに全然駐車スペースがせまい。もっと駐車場が広くないと段々と来たくても駐車

場せまいし混んでいるからと来なくなってしまうのが目に見える。 

東京からの友達を道の駅に連れて行った時に駐車場はもちろんいっぱいで案内されたところは道の反

対側・・ 

こんなに土地がいっぱいあるのに駐車場は狭いのねーなんてイヤミを言われる始末。 

色々と整備されるのは良いが来てくれる人がストレスなく来てもらいたいです。 

あらゆる年代の方が楽しめるイベント（マルシェなど）を開催 

長距離の運転で凝り固まった身体をほぐせるような機能があるといいかも。 

緑豊かで目も休められるとか 

眠気が覚めるとか 

道の駅で買ったお弁当をゆっくり食べられるとか 

野菜のバーベキューとかも面白いかも 

道の駅内にある飲食店は、どのお店も割と金額か高め設定のお店が並んでいると感じます。 

子育て世代からすると、リーズナブルで店内が広く、フードコートの様な飲食店があれば、公園で遊ん

だ後などに気軽に利用する事が出来ると思います。 

更なる混雑が予想されると思われるので、有料(1 日 500 円以下)でもいいので、たくさんの来場者を迎

えられる駐車場を完備してほしい。 

常総市(特に石下地区)ほど公園がほとんど整備されていなく、公園内に駐車場がない街はなかなかな

いので是非とも子供たちのための公園作りをお願いします。 

石下地区ではたくさんの子どもたちが何もない駅東の中央児童公園などちゃんとしたトイレも駐車場

もない公園に集まって遊んでいます。 

どうか子どもたちのためにも良い公園ができることを期待していますので、よろしくお願いします。 

利用者特典 

芝生があるとランチや、道の駅で買って食べるとかできるかな。 

混雑していて、並ばないと欲しいものが買えない、売り切れてしまう。 

これって道の駅ですか？ 

ドライブの途中で一休み、地域の物を買えるとかが本来の道の駅では・・・ 

道の駅の混雑を補える公園になって欲しい 

日帰り温泉。 

1.イベント等が出来きる広場や貸自転車とかがあって道の駅以外の常総市の施設にも足が伸ばす事が

出来る拠点になればいいなと思う。例えば、土手をサイクリングしたり、坂野家や豊田城まで自転車で

行けたら便利かなと思う。 

2.子供達が楽しめる遊具類があるといいと思う。ビオトープとかもいいかも。あとは子供でも利用しや

すいトイレや授乳室があると便利。親子で 1 日中過ごせる場所になるといいなと思う。ベンチなどゆ

っくり座って過ごす事が出来る場所も必須。出来れば屋根付きであったら、嬉しい。 
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体験型施設 

藍染、蕎麦打ち、パン作り 

食は新しいものには目が行きますが飽きられるのも早いです。 

他の道の駅にないものを打ち出さないと数年後は集客は下がると思います。 

相乗効果はありきたりの買い回りや施設利用した際の値引きまたはポイント添付ぐらいしかないんじ

ゃないでしょうか？ 

また、道の駅も大切かと思いますが水海道駅周辺を発展させないと常総市は成長できないと思います。 

駅前のゴーストタウンのような廃墟感は高校が 2 校もある町には思えません。 

道の駅は思っていたより小規模な感じでしたので、ある程度スペースがあってイベントなどができる

と良いと思います。 

公園目的で集客する事が出来れば、他施設のリピートや相乗効果も見込めると思います 

雨でも利用出来る。 

シンボルとなる遊具等があるとよい！ 

イベントに使える屋根付きの広場があるとよい！ 

遊具、広場などありきたりな施設ではなく、ここにしかない景色を楽しめる公園。 

Minecraft でデザインを集めて選考したら、日本一の集客数を誇る公園になるかもしれない。 

道の駅の飲食店が２階の入りにくいところにあったり、すごく混んでいるので、キッチンカーやマル

シェがあると遊びながら利用できると思う。 

防災機能 

千葉県のアンデルセン公園みたいな場所が欲しかった。道の駅と公園どちらにも行きたくなる様なワ

クワク感が有れば。 

公衆トイレ、手洗い場の充実。 

親子で遊べる環境。 

清掃の行き届いた空間。 

家族で楽しめるような公園。 

飲食店などがもっとほしい 

ゆっくりできるスペース 

気軽に散歩やランニングができる遊歩道の整備をしてほしい。簡単に運動できる器具の設置。 

運動、食事、入浴、買い物ができる施設があり、連動した誘客が見込めると思う。 

道の駅で購入したお弁当などを持って公園で食べれるようにする。 

各施設を簡単に移動できる手段、各施設を回ることで特典があるなどの施策、音楽フェス、などのイベ

ントなどがあるといいと思います。 

道の駅や近くの野菜直売で買った食材を使ってバーベキューやグランピング出来るようになると良い

と思います。 



21 

 

まだアグリサイエンス事業エリア内の他の施設を利用していないので分かりません。すみません。 

でも、せっかく土手が整備されているので、道の駅常総から土手までのサイクリングロードを整備し

て、サイクリストが利用しやすい施設であることをアピールすると良いのではと思いました。 

また、お城を、謎解きができる施設にすると面白いのではと思います。 

質問 6 への回答に プラス カフェテリア等の 寛ぎ空間や 体験施設など 

ハワイアンセンター的なやつか群馬にある温泉付き宿泊施設付き複合施設 

ひたちなか海浜公園の様な子供から年寄り迄楽しめるように、草花のコーナーがあったり、サイクリ

ングロードがあったり、フェスが行われたり、ミニ遊園地があったりして、家族同士や友人同士が 1 日

遊べて帰りに道の駅に寄れる様な施設 

施設での農業祭り等催事を頻繁に行う。軽トラ市他移動販売車 

若いご家族が利用しやすい公園 

トイレ等も清潔で安全なものを 

道の駅が、非常に狭苦しく感じるので 

のびのび広さが感じられると良いと思う 

スポーツジムなど運動が出来る施設 

道の駅の中は狭く、レジに並ぶのも大変だし、陳列も見づらく食べたい物を買うのも苦労した。まだ食

事も出来て居ないし、椅子もテーブルも無い。田舎なのに野菜が高いし買う気がしなかった。 

色々な人が青空マーケットの様に販売スペースを設けて、その日その時で定着しない方が飽きない！ 

常に臨機応変に循環するスタイルが人々を惹きつけると思うし、また行きたいに繋がる効果が 1 番大

切だと思う。良くある道の駅は、いつまでも売れない品物があったりしてガッカリするから。 

定期的にいつでもお祭り感覚でイベント開催していて欲しい 

サービスエリアのようにトイレを施設の外に置いて欲しい。 

常総市内の人達が利用する場合、もしくは子供と高齢者には割引がほしい。 

体育館 

プール 

フィットネス 

鬼怒川と小貝川の間なので、双方のサイクリングロードを結ぶサイクルポートがあると良いと思いま

す。レンタサイクルなどもあると、市内への循環や、近くの吉野公園などへも人が流れて、吉野公園の

多目的な利用にもつながります。地元の私たちの健康増進を図るにも良いと思います。その際に吉野

公園に釣り人の邪魔にならないようなウォーキングコースを設定して欲しいです。 
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施設ごとで商いが完結し、横の繋がりが薄い為、それぞれを渡り歩くと 

割引になるようなレシートクーポン（例えば 50 円でも 100 円でもいいので）を発行。 

または SNS やハッシュタグの活用、フォトコンテストなどを用いた露出の取り組みと地域活性。 

道の駅やアグリサイエンスバレー事業エリア内だけでなく、水海道や石下など 近郊の街とも連携した

取り組みを行う事で常総市内全体が潤うような取り組みとして考えた方がよいと感じました。 

道の駅に関してですが、正直言うと営業時間が非常に短いので、季節や曜日ごとでも構わないので 

もう少し営業時間の柔軟な調整、もちろんテスト的な運用含め検討頂けると幸いです。 

一例としては以下のようなイメージです。 

・日没時間の遅い夏は営業時間を 1 時間延長 

・また一般営業は同時刻で閉鎖、その後に夜のみの屋台（出店）などを行い夜の時間の集客を行うなど 

・渋滞や観光シーズン・大型連休、花火大会など特定の日において営業時間の延長を図る事で集客を

図ることが出来る、またお手洗いや休憩以外でも買い物をする事で売り上げに繋げるようにする など 

行き来がしやすいこと 

お年寄りや子連れは歩く距離、安全性が気になると思うのでそういったことにも対応したら良いので

はと思います。 

常に新しい催し物の開催 

人混みで疲れた身体をゆっくり休めながら、買った物をゆっくり食べられる場所。 

ドリンク豊富なカフェ！ 

週末にはマルシェ等の開催！ 

等嬉しいです。 

駐車場を広げ、そこへ向かう道路を増やして、渋滞しない対策をしてほしい。 

きれいなトイレとコンビニ 

企業の人も息抜きできる。 

運転に疲れた人もゆっくりできる。 

ペットや子供たちが楽しめる。 

お年寄りが集まってお茶したりできる。 

家族、ママ友が寄れる低価格の飲食店があるとお昼に利用できると思います。 

『サイゼリア』など… 

土日祝日にはキッチンカーなどもあると賑わうのではないかなと思います。 

カフェも併設する 

地元の人達が継続的に集まるようなイベントの開催や 

市場や蚤の市みたいなのが開催されるとまた利用しようとおまう。 
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お金を取ることばかりを考えている施設にならないようにしてほしいです。（無料キャンプ場、アウト

ドア等ならいいけど遊ぶのにお金かかるのはちょっと。）皆が平等に遊べる公園にして欲しい。 

全員が中に入れる条件ならば、毎月開催のマルシェやフリーマットをしたり、季節のイベントを開催

すればリピーターも増えるんじゃないでしょうか。これからならばクリスマス。クリスマスマーケッ

トとか。イルミネーションとか楽しめたらいいですね。あとは普通に遊具で遊べたら子供達は楽しめ

るんじゃないでしょうか？ 

野菜等の直売を増やしてほしい 

公共の交通機関の充実（バス）→時間帯も幅広く走って欲しい。 

施設内で購入した飲食物をゆっくりと飲食できるスペース、自然を見ながら食べられる場所 

エリアで買った物を公園で食べたり遊んだりするエリアになればいい  

アグリなので、いろいろな体験が出来たり、学習ができたり、あすなろの里みたいな形。 

メインとなる大きなアスレチックがあるといいと思います。 

それに加えて、イベント(子供向けワークショップ、マルシェ)など開催される芝生スペースなどがあり 

トイレ、授乳室など、子育て世代にも必要な場所もあるといいと思います。 

小動物コーナーもあるといいのかな？ 

車の通りがある所を歩かなくても行き来できると良い 

相乗効果にどれだけ考えていても、アクセスが悪ければ台無しになると思う。 

ペットを飼っているため、オープンテラスでペットと一緒に食事を出来るスペースを確保してほしい。 

ドッグランがあれば長時間利用ができ、品物を購入する時間も出来る。 

ペット関連の店舗も欲しい。 

商業施設があると常総市市民はもっと訪れるようになるかも、今は連日混雑されているので、もっと

分散させる施設が必要かと思います。混みすぎていて、常総市民はあまり訪れていないようです 

YouTube、Instagram などの動画配信ができて集客できるのがよい。ポケモンゴーや INGRESS のよう

なネットと連動するゲームの拠点をつくるのがよい。 

買ったものを預けておくロッカーなどがあった方がいいと思う。 

スタンプラリー 

日陰を設けること 

休憩出来る椅子やテーブルの準備 

防災機能 

子どもが走り回ったり、遊べる遊具がたくさんある場所 
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イベントなどをやった方がいいと思う。 

なので、公園の一角にステージ的なものを作って、YouTuber や着ぐるみ、子供向けのイベントをやり

集客する。 

(常総市は子育てイベントが弱い) 

その際、来てくれた方には道の駅のフードコートで使える割引券や、地元の野菜などを(フードロス)配

り常総市の良さを市内の方含め、地方の方にも知ってもらう。 

そーゆー場を作るために、野外イベントが出来るスペースを設けた方がいいと思います。 

イルミネーション 

体験型の施設。道の駅や農業体験での野菜、果物を使って手作りピザを焼くとかクレープを作るなど。

また、ドライフラワーのリースや花のアレンジなども良い。 

今後温泉施設ができる事、食事ができる、本が買えるなど楽しめることから、ショッピング施設、 

宿泊の施設などもあるといいと思う。 

買ったものを食べるスペース、 

銭湯で上がった後くつろげるスペース 

294 からは丸見えにならず木や植栽などで壁を作って欲しいです。 

道の駅からグランベリーまで一直線で行ける道（少しゆとりのある）があるとあっちも行ってみよう

かとなる気がします。 

道の駅の方が駐車場が近くゆとりがないイメージなのでゆったりとできるスペースや、高台のような

シンボルがあってスロープでゆるく上がっていけるようなのがあるとメリハリがあるのかなと思いま

した。公園の完成を家族みんなで楽しみにしています。よろしくお願い致します。 

住宅街やマンションなどを建てれる場所を確保し、人を増やすことによって、利用者も増えるだけで

なく、周辺が明るく安心して道路を通行することができるとおもう 

イベントを安易に開催できる設備を整えて、数多くのイベントを開催することで、常総市を訪れる集

客が見込めます。 

事業エリア内は、自動運転の「乗りたくなる乗り物」で移動できるようにすると有料でも乗りたくなる

と思います。 

イベントを安易に開催できるようにするためには、屋根付きの常設ステージと電源（ステージ及びス

テージ周辺用）、ステージ裏か横に備品倉庫と控室の機能が必要だと思います。 

ステージ案としては、すり鉢状にして階段が客席を兼ねられたらベストかもしれません。スロープ必

須。（他、芝生とか） 

例）つくばセンター広場のモニュメントプラザ 

例）道の駅グランステージちくせい 

例）結城市けやき公園 

全国の公園には屋外ステージが常設されている例がたくさんあります。 

また、イベントの開催を見込んだ公園と考えた場合、必ず必要になってくる（現在も足りていないと思

われます）駐車場は大きな課題になってくると思います。防災機能を持たせる上でも駐車場は余るほ

どあると安心ですし、市内イベントの際にもそこを拠点に利用しやすくなると思います。 
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身近に魅力的な施設があり、さらに新しい施設が出来るので、楽しみです。 

公園がどの程度の広さになるのか分かりませんが、問い 6 で記入した事が叶うといいです。 

カフェが併設されていたら良いです。 

ホンダの AI の自動運転の車にも乗り、道の駅と公園、イチゴ園など自由に移動出来たら嬉しい。来年

から道の駅からイチゴ農園を実験的に走ると聞きましたが、ずっと続いてくれたら便利だなぁと思い

ます。AI 車に関しては三妻駅との往復もあると良い。電車でくる方が不便と聞いた。 

車でくる方ばかりではないです。自転車は良いと思うが雨の時が困る。 

散歩しても危険がないよう、明るく見通し良くしてほしい。 

交番があれば安心。 

24 時間空いているコンビニ。 

ギャラリーやコミュニティセンターのような、屋内施設。 

元気アップリいばらき 

との連携、イベント 

大人向けの渋い庭園や、景色のある公園よりは、子供が広場や噴水等で声をあげて自由に遊べる公園

を望みます。 

あとは落ち葉や維持管理、死角の少ない安心面からも、必要以上に木を植えないほうがいいかと。 

常総市に住んでみたいと考える若い夫婦をキャッチするには、オープンな公園で子育てに良さそうと

いうイメージが必要だからと考えます。 

つくば、守谷、みらい平等の移住に人気の高い地域の比較的新しい公園を参考にするのもよいのでは、

と思っております。 

トイレや手洗い場が思わず行きたくなるような見た目だといい 

大きなスクリーンのようなものがあり動きで反応するなどあると楽しい 

東屋的な屋根付きの休憩所 

キャンプ場 

多目的に利用できる広い公園。芝生であればなおよい。 

イベントと併用することで、道の駅の客をイベントに引き寄せられるなど、相乗効果が見込める。 

ふるさと祭やあすなろ祭など、市の祭りを道の駅の公園で実施するのもいいのでは。 

企業やスポーツチームがスポンサーとなって、公園でイベントが行われる。 

駐車場の増加 

ATM やコンビニまたはドラッグストアが欲しい。 

行き来しやすさ。 

ツタヤのオシャレ感がつながるようなオシャレなしつらえ。 
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○駐車場を他施設と併用にする。かつ、小さい子連れやお年寄りも安心して行き来できる歩道を整備

して、公園から他施設へ歩いて行き来しやすいようにする。遊びに来たついでに買い物をして帰る、お

昼ご飯やおやつを買う、ソフトクリームやかき氷、パフェを食べに行くなどできるように。 

○つくば市やつくばみらい市の人気の公園は、駐車場が満車で停められないことがしばしばあるので、

公園が魅力的であれば、自然と人が集まるはず。そのため、上述した機能に加え、駐車場は広く確保し

た方が良い。 

無料の足湯、チームラボのようなイルミネーションに力を入れ、子どもから大人まで楽しむ、癒される

場所が欲しいです。足湯は茨城県にはあまりありません。なのでできると嬉しいです!! 
 

ドッグランやペットと散歩ができるコースがあると、圏央道や国道 294 号の長時間ドライブの休憩施

設として非常に重宝されると思う。 

また、道の駅常総にペット同伴可能なテラス席がもっとあれば、公園を利用した際に多くの人がその

まま道の駅まで利用すると思います。 

ペットイベントやマルシェも開催されたら、一日遊べそう。 

Wi-Fi 環境があり、ペットに優しい施設として、ドッグランやペット入場可能なカフェ（屋内飲食可能

なら、尚良し)やワンコイベント等が出来る場所があれば、高速からも、近い事もあり、かなりの集客

を見込めると思います。しかも、ペット連れの方は、子育てを終えた世代が多いので、金銭的にも、余

裕のある方達が多いので、経済効果も、より高いと思います。実際にペットに賭けるお金は、惜しまな

い方達が多いので、ペットに優しいを、コンセプトにするのが、良いのではと思います。 

常総市ならでは感がもっとほしい。常総市のおいしい物や観光スポットを案内するような機能。すぐ

に売り切れにならないような品揃え。アグリサイエンスバレーエリアで 1 日過ごせるような、子供も

飽きないような施設。または常総市内で 1 日過ごせるような。今の常総市だと、ここが混んでるなら

どうしようと思った時に近隣の市町村に行ってしまう。それを常総市の他の施設に行けるようにする。

子供と遊びたくて公園に行って混んでたら近くの公園を探して行きたいけど、今の常総市では他の公

園が整備されていないため、絶対に近隣の市町村の公園に流れてしまう。それを常総市のどこの公園

に行っても安心できるように整備してあるとよい。目立つ施設(アグリサイエンスバレー周辺)だけで

はなく常総市隅々まで整備してあれば、住みたいと思う人も増えると思う。今住んでる人も安心して

公園を利用できると思う。観光客は車で来るから常総市内の他の観光スポットも行きやすいし、他の

市町村にも流れてしまう。常総市民で車がない人はなかなか道の駅は行きにくい。なので、道の駅周辺

だけではなく、常総市隅々まで住みやすいように考えてほしい。 

もっと沢山の飲食店があれば良いのではないかと思います。ゆっくり休めて遊んで美味しい食べ物で

満足できたら何よりではないでしょうか。 

犬連れの方でも食べれる場所があると良いと思います。 

夏場は足が洗える（足を冷やす）、冬場は足湯（足を温める）のは道の駅利用者にとって良いかも。 

住民や市などに貸出スペースがあると観光客だけでなく、住民にも愛着のある場となると思います。 

出張図書館（貸出、返却）や休日に行政関係の手続きができる機械。 

公園駐車場入り口を 294 からではなく、例えば三妻駅側から陸橋などで入れるようにし、公園から歩

いて道の駅などに移動できるようにして、294 の渋滞を緩和する事が必要だと思います。 
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上記の通り。 
 
道の駅にくる人は、家族で来るパターンが圧倒的に多いと思います。子供が遊べる場所が整備されて

いると、それだけで行く目的になります。 

道の駅で買った食べ物や飲み物を飲食しながら、公園で子供を遊ばせられる場所があると、非常に良

いと思います。 

道の駅を作る時も市に応援の意見を送り、期待しておりましたが、非常におしゃれで良いものができ、

大変満足しています。これも市の職員の方々をはじめとする様々な人が努力いただいた結果だと思い

ますので、公園についても大成功できるよう、応援しています！ 

雨の日でも、運動が出来るような施設 

一体何をしたいのか明確にしてください。私が望むのは都市化ではありません。 

東京都市部とは違う 

「緑・自然の恵み・多少きれいな空気・多少きれいな夜空」こういったものを全面にアピールして、何

より担当の皆さん自身でも、本気で大切にしてください。 

開発する時に、環境デザイナーの意見を絶対聞いてください。コンクリートだけで埋めるのは最悪で

す。 

畑だったほうがマシだったと言われないようにしてください。 

日立海浜公園のように、ネモフィラ、コキアなど分かりやすくアピールしてください。 

また集客に力をいれるにしても、環境に優しく、アピールをしてください 

農業をしている地域住民が活躍できる場にしてください 

常総市は外国人が多いそうなので、気軽に楽しく交流できる場にしてください 

防災面では避難場所にできるとよりいいです 

鶏を飼っている人もいます。さつまいもを作っている人もいます。花壇の手入れやごみ拾いのボラン

ティアができる人もいます。協力できる人を大募集して体験型イベントができないか等意見を聞いて

ください 

三妻駅との間で自動運転の車を走らせてください 

駐車場が混んでるのでちょっと敬遠しがちです。移動に楽で環境によい電気自動車で移動したりでき

るといいかもです。 

新しい公園整備が決定しているような質問ばかり、道の駅常総の来場者ばかり宣伝するが、市内の活

性化策が具現化していない中、新たな税金投入は慎重行う方が賢明ではないか、先ずは市の活性化と

市民生活に目を向けてもらいたい。道の駅の利用者が市外の人が多いのであれば、これ以上税投入の

必要はない。 

(市民ための施設ではない) 

公園で禁止ルールをなくす 

沢山のベンチ、東屋のように屋根付きのもの。 

渋滞しない周辺の道路整備。 

交番か警備員の見回りあると治安が安心。 

温泉・岩盤浴 
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道の駅の営業時間を長くする 

周りの街灯を増やす 

自転車、歩行者レーンを整える 

三妻駅からの循環バスを出す 

三妻駅からの小学生以下無料バスを出す（駅からの無料送迎があれば家でゲームばかりせずに友達と

公園に行こう、という気になる） 

施設までいく交通手段も豊富にして欲しい 

口コミを見ていますか？ 

来場者数 50 万人？ 

294 から入りにくく自然渋滞してるだけ。 

常総市は魚取れないし、メロンもそんなに栽培してない。 

正直あまり評判良く無いですよ。 

常総市ですよ！ 

常総市ってこんな所ですか？ 

筑西や下妻の道の駅の方がよっぽどいい。 

外部に任せっきりの道の駅ビジネスは絶対失敗しますよ。 

隣に作る公園としては、広い芝生と大木な木々があり日陰があると理想です。道の駅エリアは、ほぼア

スファルトで夏場はとても暑いです。よく都心にみられる、地面から水が噴き出すエリアなどがあれ

ば、小さい子供が涼めていいと思います。 

四季ごとに紅葉する木や花などがあれば、親子で散歩しながら楽しめるのではないでしょうか。 

道の駅で購入したものを持ち帰りピクニックできる広場 

公園を塀で囲む等、安心安全な場所 

駐車場。なによりも駐車場。いつ行っても車が停められなくて何分もぐるぐるする羽目になっては行

きたくなくなる。 

渋滞対策をして欲しい。 

足利フラワーパークのような公園があると良いです。赤ちゃんから高齢者まで、安心して楽しめる公

園です。 

○広さの課題もあると思いますが、海浜公園のように季節の花のある風景。きちんと管理してほしい 

○子どももできるアスレチックの併設。イバライドや大清水公園、ミュージアムパーク的な 

○夏は水と遊べるスペース 

行き来のしやすさ 

沢山人が集まるスペースと静かに過ごせるスペースを分けて作った方がいいと思います。 

サイクリングコースの終始点 

散歩コース 
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・ご飯屋がある(特にテイクアウトができる店) 

・ショッピングセンター 

・スタンド 

・コンビニ 

・桜 

・コインランドリー 

・レンタルビデオ屋 

・駅又はバス停 

問 6 と同じ 

常総市には遊具のたくさんある公園がないので、道の駅に訪れた子育て世代が、そのまま公園まで歩

いて遊べる遊具の多い公園がほしい。 

もし駐車場を道の駅とするなら、そこから公園までのアクセスルートを子供の楽しめる工夫がほしい。 

自然環境を活かし広々した環境 

子供たちのための教室開催。子供たちが教室に参加してる間に送迎者は周辺施設で時間をつぶすこと

ができる。 
 
１ イートインスペースの充実 

道の駅常総ではお弁当を多く打ってるがイートインスペースが無く，車の中で食べている人が多いと

口コミにも書いてあるため，休憩や食事が出来る屋根のあるスペースを多く作ることいいと思う。 

２ 体を動かせる施設 

温浴施設も今後出来るとの事なので，体を動かせるようなランニングコースを設定する。ペットもド

ックランが少ないため，インターチェンジに近い公園に設定できれば高速から降りて休憩させようと

いう人も増えると思う。遊具は芝生とかがあれば集客できる施設になると思う。 

３ 花 

土浦総合運動公園は温浴施設もあり，花もあり，遊具もあり，いつもにぎわっているので，参考になる

と思う。 

https://www.city.tsuchiura.lg.jp/page/dir000574.html 

ただし，きちんと施設を管理する事が大前提。草伸びっぱなしとか遊具が壊れたりといったことがあ

ると，公園を作ってもマイナスの印象にしかならない。巣立山公園や内守谷の公園みたく草が伸びっ

ぱなしの時期が多い様なことがないように。 

道の駅等の来客や，エリア内で働く人たちが休憩・息抜きできる場所。 

混みすぎていて足を踏み入れたことがない。 

移動がしやすい動線をつくる 

農業研究施設のような見学や体験ができる施設。つくばの研究施設を誘致してください。 
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１ ピストンの普通バス，自動運転のバス，トゥクトゥク（近隣施設，駅） 

２ 相互貸出，乗り捨て可能な自転車，セグウェイ 

３ 新公園ならスタバ，粉クリ，道の駅等飲食物を出前してくれる 

４ 新規オープンする温浴施設の部屋着（館内着）で利用可能 

５ ライトアップ，イルミネーション（道の駅，ツタヤ閉店後に集ってもらうために） 

６ （施設機能ではないですが）ASV ツアーができるといいですね！ 

  公園，道の駅，商業施設，物流倉庫，常総 IC の見学など，数時間でパッと見れるといいですね。 

大きな屋根（東京駅のグランルーフのような）があり，雨天でも屋外活動ができると，雨天時も行って

みようと思う。 

道の駅からのアクセスが不便でないといい。道の駅から歩いて行くには多少距離があるため，事業エ

リア内で使える自転車やホンダとのコラボで自動運転による送迎等何かしらの移動手段があるといい

と思う。 

公園を作れば， 

１ 市長にキャッシュバックがある 

２ 様々な維持管理費がかかる 

３ 市の担当に対して何かと苦情が来る 

ことがあります。 

因って，できるだけお金をかけないで，管理が簡易な施設で十分でしょう。 

これから pr イベントが増えていくことを考えて、屋根付きの野外ステージはどうでしょうか。 

東武動物公園内でみかけたのでいいなとおもいました。周りにキッチンカーが出店していたりして良

かったです。アンパンマンショーや成人式に利用されてるようですよ。 

道の駅等で購入した飲食物をくつろぎながら食べられるスペースがあればよいと思います。 

・親が道の駅で買い物している間に，安心して子供が遊べる公園づくり。 

→道の駅から公園までの歩行者専用道路の整備など 

・ミニ水族館 

・ミニ動物園 

立地状況から静かな環境は望めないため，道の駅や蔦屋，温浴施設や市内の農商工関係団体等と連携

したイベントや市場等が定期的に開催されたりする特色ある広場的な空間の公園が良いのではないか

と思います。 

１．道の駅やツタヤエリアのスペースが狭いため，イベント会場として使用できる機能が必要かと思

います。 

公園全体は無理だと思いますが，常設ステージなど一部を屋根付き（可動式）であれば，雨天の場合で

も多少はカバーできると考えます。 

２．アグリサイエンスバレーというコンセプトを活かすためには，農業色！？を強めにと通常は考え

ると思いますが，広場や場所スペースがあれば実は何にでも化けることは可能だと思います。 

ということは，できるだけ構造物は避け，公園遊具についても厳選し，とてもインパクトのある物。他

にないものを１つだけみたいなシンプルなものがいいように思えます。 
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key は「食」だと思います。飲食スペースやキッチンカーが数台止められるスペースがあれば良いと思

います。 

キャンプができて、スポーツもできる、1 日中過ごせるような公園 

道の駅で買った食べ物を自然の中で食べられるような場所。 

どの程度の広さの公園を整備するのかわかりませんが，他の施設との相乗効果を図るというのであれ

ば，日ごろはのんびりできるスペース，例えば道の駅で買ったものを食べたりＴＳＵＴＡＹＡで買っ

た本を読んだりできる場所であるといいと思います。また，できたら週末はマルシェなどが開催され

ると人が集まるようになるのではないでしょうか。毎週じゃなくてもいいので人が集まるイベントが

開催されると賑わいが作れるのではないかと思います。個人的にはつくばの公園で行われているよう

なキッチンカーやテントなどでいろんな国の食事が食べられたり野菜が買えたりするといいなあと思

います（つくばの公園で行われているマルシェには毎月 1 回行っています）。なので，公園施設には最

低限トイレとかベンチなどがあるだけでいいので，あまりものを置いていなくていいし，何か機能を

求めてもいません。 

道の駅周辺は高速道路や商業施設に囲まれており，音に関する影響が小さいと想定される場所なので，

音楽イベントが可能な公園にしていただけると嬉しいです。 

そういったイベントが開催されたら，ぜひ参加したいと思います。 

自分で音楽フェスを企画した場合も開催場所として検討したいと思います。 

ピクニックスペースのような、道の駅で購入したものを店内だけでなく、外でも食べられるような場

所があれば良いのではないかと思います。 

実際、今はスタバ内で他店舗で購入したものは食べられないとなっているので、広めにあると良いな

と思います。 

あとは大人でも、試験など受験することがあり、勉強する機会があります。そんな時、スタバや飲食店

では長時間居れないのでそのような飲食も可能な勉強や仕事ができるスペースが欲しいです。図書館

では堅苦しすぎるので。 

展望施設 

敷地が広いので、各施設をつなぐ移動手段があるといいと思います。 

歩行者専用の遊歩道みたいなものをつくるのもいいと思います。 

また、別の施設を利用したレシートとかで割引などのサービスがあれば複数施設を利用したいと思い

ます。 

公園を検索して市内外からも来るような観光目的の公園（清水公園のような）有料でもいいからアス

レチックが良い 

道の駅や公園を繋ぐ小さいバスなどで移動できるようにする。 

コンサートホール併設の芸術、自然を楽しめるイメージが良いかと。 
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〇イベント 

・道の駅の食事が少量で販売され，たくさんのメニューが食べられるイベント 

・TUTAYA の青空本屋さん 

・HONDA の自動運転技術などが体感できる。 

・温浴施設ができたら，屋外サウナイベント（イベント後は温浴施設でさっぱり） 

・公園キャンプ（道の駅で食事，イチゴ園や TUTAYA で遊ぶ，温浴施設で入浴，公園でキャンプ・車

中泊） 

〇近くの企業の PR イベント 

イベント広場 

行かない。買いたいものがない 

道の駅の公園は反対です。街の中心（水海道駅の通り）を活性化するのが最初ではないか。税金のむだ

使いをやめて絶対反対です。道の駅に行くにも足がありません。 

公園を作る事決定なのか議員だけで可決してはだめ。市民全員の意見を良くきいてから決めるべき。

絶対…反対。第一に不便です。水海道の中心を昔の様に賑わいをしてから作るべき反対です。 

本当に 50 万人も来ているのか，不思議，旧水海道街，日中は人がいないし，車さえ通らない。買物は

便利な守谷，つくば市へ行く，何でもあり，楽しい。市民が希望している施設を作ってほしいです。公

園はいらない反対です。 

50 万人だろうが、100 万人だろうが、関係ないです。街はさびれる一方で、不便で住みにくい街、若

い人たちは便利な街に住み帰って来ません。税金の使い方をもっと良く考えてほしいものです。 

温泉を作る案もある様ですが中止してほしい無駄です。反対 

どこにでもあるようなもの売っているので、買わないし、不便。50 万人は今だけのような気がする。

街に流れてくるはずだったのでは？街の様子を見てほしい！ 

住み良い街、明るい街にしてほしい。ショッピングセンターがあれば市民は喜ぶ。 

カフェがあると良いですね。カフェから公園の芝生や花などが見られたら最高です。それと春と秋に

楽しめる植物があると良いです。ミニ海浜公園みたいにすると最高です。貸し自転車もいいですかね。

それと、ローラーすべり台 50 米ほどのものもね。普段は循環型噴水にして夏はかけ流しで子供たちが

水着で楽しめるのも良いと思います。植物が素晴らしくて写真に収めたいと思うような場所が良いで

す。広い芝生で皆で遊べるのも良いですかね。 

誰のための公園か、道の駅に来た人公園は必要ない、もっと市民のことを考えて税金の無駄使いをす

るな、交通の便が無い。 

温泉、公園は反対（市民の声を聞け）行く足がない不便 

エリア全体のイベントみたいなものが開催できるといいですね。ステージも作って。 

 


